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IV Salón de Fotografía 
El VI Salón de Fotografía recién celebrado ha cons- 

tituido, como los anteriormente celebrados, un certamen 
de gran interés, habiendo obtenido el primer premio al 
mejor conjunto la señorita Marichu Urreta, de San Sebas- 
tián, y los premios individuales a los señores Larrañaga, 
de Eibar, señorita Marichu Urreta y Ramón Urrutia. Men- 
ción especial merecen las fotografías presentadas por la 
señorita Miren Egaña y el señor Sistiaga. 

Habiéndose fijado el tema APEROS DE LABRANZA, 
hay que destacar el alto interés de todas las obras pre- 
sentadas, interés completado por las explicaciones que 
cada fotografía llevaba al dorso, facilitando nombre, ca- 
racterísticas y demás datos en relación con el tema de 
la foto. El tema fijado para 1970 será EL PASTOREO. 

Esta Sección continuará celebrando sus reuniones 
los primeros viernes del mes. 

San Sebastián, 31 de enero de 1970. 

SECCION DE MICOLOGIA 

Como en años anteriores, esta Sección viene reunién- 
dose todos los lunes del año, con el fin de proceder a 
la clasificación de las especies recolectadas por sus 
miembros y así continuar con la confección del catálogo 
micológico del país, el cual ha llegado a incluir por en- 
cima de las 800 especies. 

Además, sus miembros han desarrollado su labor di- 
vulgadora, dando conferencias en las fechas y centros 
siguientes: 13 de agosto en Eiztari-etxea, de San Sebas- 
tián; 2 de octubre, en el Casino de Tolosa; 22 de octu- 
bre, en la Sociedad Orantza, de Andoain: 27 de octubre, 
en Sociedad Excursionista Manuel Iradier, de Vitoria, y 
el 4 de diciembre en la Sociedad Santa Bárbara, de Her- 
nani. 

Previamente invitados por sus organizaciones, ha ac- 
tuado de Jurado en I Concurso Navarro de Micología, en 
Leiza, el 28 de septiembre: Concurso de Fotografía y Dia- 
positivas, en color, sobre tema micológico y Concurso 
de Micología, organizados con motivo de la Semana Inter- 
nacional de Micología, celebrada en Tolosa, del 30 de 
septiembre al 5 de octubre: el 26 de octubre, en el IV Con- 
curso-Exposición de Setas de Vizcaya, en Galdácano, y 
en el II Concurso-Exposición de Setas del País Vasco, en 
Vitoria, el día 2 de noviembre. 

Se organizaron, en colaboración con la Sociedad Mi- 
cológica del Bearn, las II Jornadas Internacionales de Mi- 
cología. con el siguiente programa: 
11 de octubre: Paseos Micológicos. 

8,00 h. Salida del autobús de la plaza de Zuloaga, fren- 
te al Museo de San Telmo. 

9,30 a 13,00 h. Primer paseo en un bosque a determi- 
nar según condiciones ecológicas. 

13,30 h. Comida en restaurante de cercanías. 
15,00 a 17,30 h. Segundo paseo en los alrededores del 

restaurante. 

17,30 h. Salida de regreso. 
19,00 h. Llegada a San Sebastián (frente al Museo de 

12 de octubre, Exposición Micológica. 
11,00 h. Apertura oficial de la Exposición, en el claustro 

del Museo de San Telmo. 
12,30 h. Conferencia sobre «Biología de las Setas» en 

el Museo de San Telmo, a cargo del profesor 
don José María Losa Quintana, de la Facultad 
de Farmacia de la Universidad de Barcelona. 

13,30 h. Comida de confraternidad en la Sociedad Vasca 
de Gastronomía. 

Participaron 52 personas inscritas en las Jornadas, 
aparte del numeroso público que asistió a la conferen- 
cia y exposición. 

Se expusieron 312 especies, de las cuales 47 lo eran 
por primera vez en la región. 

Los días 18 y 19 de octubre, miembros de esta Sec- 
ción se trasladaron a Pau, a las Jornadas Micológicas de 
la Sociedad del Bearn, siendo, como es costumbre en 
ellos, acogidos con la mayor cordialidad. 

Para terminar, indicaremos que el 7 de diciembre se 
asistió a un paseo micológico, con la Sociedad bearnesa 
antes citada, en los bosques de Pinus pinaster, de Mo- 
liets Plage, en las Landas. 

San Telmo). 

San Sebastián, 31 de diciembre de 1969. 

SECCION DE ORNITOLOGIA 

Nuestra labor principal ha sido la continuación del ya 
tradicional marcaje de aves, y la consiguiente tramita- 
ción de las anillas recuperadas. 

La cifra de aves anilladas ha sido buena: 6.503; es la 
más alta de estos últimos años. Esperamos que este au- 
mento tenga un reflejo paralelo en el número de recu- 
peraciones futuras. 

Se han tramitado y completado en nuestras oficinas 
un total de 115 anillas recuperadas. La cifra no es tan 
elevada como era de esperar para una región como la 
nuestra, en la que el número de cazadores es muy ele- 
vado y en el que, salvo honrosas excepciones, se dis- 
para sin reparo sobre todo tipo de aves, estén o no 
protegidas por la ley. 

Durante el pasado mes de agosto hemos contado con 
la colaboración de un equipo de anilladores del British 
Trust for Ornithology que, con anillas nuestras, trabaja- 
ron durante 20 días en la isla de Buda. marcando 1.903 
aves. 

Se han anillado 59 pollos de buitre, todos ellos en las 
colonias del Pirineo navarro. Hemos empleado con ellos 
por primera vez anillas de color en plástico, preparadas 
según las normas y material amablemente indicado por 
Mr. Robert Spencer. secretario general de EURING. 

Estas anillas esperamos nos permitan el reconoci- 
miento a distancia de los individuos marcados, aunque 
queda por comprobar si el material plástico empleado es 




